



Valladolid, 18 de noviembre de 2013

Estimados amigos y amigas:

Nuevamente os invitamos a una de nuestras actividades que tendrá lugar el sábado 30 de noviembre.

El evento constará de dos partes: la primera será la **MESA DE EXPERIENCIAS “EL TDAH EN PRIMERA PERSONA”** en la que expondrán sus vivencias y testimonios personales un adulto y un adolescente con Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH), y la madre y la hermana de otros afectados. Todos ellos aportarán un punto de vista insustituible en el conocimiento de la sintomatología y abordaje del TDAH.

La segunda será la entrega de los premios **del II CERTAMEN DE RELATO AUTOBIOGRÁFICO SOBRE TDAH 2013**.

Solicitamos vuestra participación para que conozcáis en primera persona lo que es el TDAH y pedimos que nos ayudéis a difundir dicha actividad entre vuestros amigos y conocidos, ya que el objetivo fundamental de esta asociación es conseguir que afectados por TDAH sean comprendidos justamente, dispongan de las ayudas que necesitan y alcancen el pleno desarrollo personal al que aspiran, y para ello que mejor manera que conocer desde lo más profundo de sus sentimientos este trastorno.

Agradecemos vuestra participación y tendremos el gusto de obsequiaros a todos los asistentes con un ejemplar de los relatos autobiográficos sobre TDAH premiados.

Para más información, detallamos los siguientes datos:

Día y hora: **Sábado, 30 de noviembre** de 2013 a las **18.00**

Lugar: Salón de Actos Centro Cívico JOSÉ MOSQUERA (**Antigua Escuela Magisterio**)

En C/ Pío del Río Hortega nº 13 (**Huerta del Rey**)

Recibir nuestros cordiales saludos.

**LA JUNTA DIRECTIVA**